



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registra 1.505.989 pasajeros en junio

- Esto supone un incremento del 12% respecto al mismo mes de 2022
- Se operaron un total de 9.454 vuelos, un 6,9% más
- El aeropuerto alicantino gestionó más de 7 millones de viajeros durante el primer semestre del año

<u>12 de junio de 2023</u>

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha registrado un total de 1.505.989 pasajeros en junio lo que supone un aumento del 12% respecto al mismo mes de 2022.

De esta cifra total de viajeros, 1.503.853 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 1.312.356 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 13,8% respecto a junio 2022. Lo hicieron en vuelos nacionales 191.497, un 1% más que el año anterior.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros aportaron en junio de 2023 fueron Reino Unido, con 546.969 viajeros; seguido de Alemania, con 97.796; Países Bajos, con 88.527; Bélgica, con 75.447; Noruega, con 74.523, y Francia, con 65.434 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 9.454 vuelos, lo que supone superar en un 6,9% los movimientos gestionados en el mismo periodo de 2022.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes Tel. 96 691 94 10 | lbaldo@aena.es | www.aena.es | @aena

Datos acumulados del primer semestre del año

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 7.072.459 pasajeros durante el primer semestre del año, lo que implica un crecimiento del 24% respecto al mismo periodo de 2022.

En relación a las operaciones, desde enero hasta junio la infraestructura alicantina atendió un total de 45.829 vuelos, un 13,1% más que el mismo periodo del año anterior.